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山下 豊昭 〒299-3241 千葉県大網白里市季美の森南２丁目４２－８ 電話 :0475-73-5205

季美の森の皆さん、こんにちは！　大網白里市議会議員の山下豊昭です。

季美の森の様々な出来事を隔週で皆様にお届けしたいと思い、こんなレポートを作成しま

した。題して「季美の森を良くしたい通信」です。どうぞよろしくお願いします。

【大網白里市の令和５年度 予算案が発表されました！　】
このほど大網白里市の次年度（令和５年４月～令和６年３月）の予算案が発表されました。

今年ははなんと、前年度より4億6千万円も増額した１５９億８千万円となり、過去最大

予算となりました。他の市に比べるとまだまだかもしれませんが、厳しい財政状況の中、

少しでも市を良くしていこうとする表れだと思います。

歳入に関しては、中心となる市税が景気回復を考慮し2.7％増の50億

5,200万円を見込み、市の借金である市債は6.6％減の6億5,840万円。

市の貯金である財政調整基金から4億2,860万円を繰り入れ、令和５年度

末に11億920万円の残高を見込んでいます。

予算案の中で大きいのは耐震工事が目的の市役所本庁舎改修で、1億8,820万円。それ以

外に橋の定期点検などインフラ整備や、原油高による光熱水費の増額も見込んでいます。

更に子育て支援にも力を入れる予定で、子どもの医療費助成を今までの中学生以下から高

校生まで引き上げ、不妊治療助成やバス通学定期補助なども新たに行う予定です。

こうして予算案を見てみると、子育て支援を充実させたいという意図が見受けられ、これ

からの世代を支えようと考える、市の方向性も垣間見れるのではないでしょうか。

今回私は、６名の予算審議委員の中の一人になりましたので、一つ一つの予算を公正に審

議してまいります。本日も最後までお付き合いいただき、ありがとうございました。

山下豊昭　昭和18年 熊本県生まれ
私立九州学院高等学校卒業後、株式会社帝国ホテル
入社。帝国ホテルでは冬季札幌オリンピック選手村
出向、欧州フランス実務研修出向などを経て、レス
トラン部統括料理長を拝命しました。その後、NTT
名古屋のホテルプラセオ総料理長、岡山県チボリ公
園総料理長等　食に関わる仕事に長く携わりました。
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